

夏休み恒例「OHK本社でラジオ体操」



学南町中央町内会の皆さんに会場を提供しました

岡山市北区学南町に本社を構えるOHK岡山放送は、地域貢献活動の一環で学南町中央町内会の皆さんに、毎年夏休みに行われるラジオ体操の会場として本社芝生前の一角をご利用頂いています。

この夏はコロナ禍の影響で、最寄りの岡山市立御野小学校では夏休み期間が25日間と短くなりました。その夏休み終盤の今月20日（木）から最終日の25日（火）までの6日間、朝6時から約50分間、小さな子どもたちを中心に町内会内の住民の皆さんが集まり、ラジオの音声にあわせて身体を動かしました。

参加者のうち、20日に御野小学校の校外学習で自分の住む学区のことを調べるためにOHKを訪れた3年生の児童がいました。以前に「ラジオ体操やお祭りでOHKの敷地に入ったことがある。でも、どんなところなのか知らなかったのでOHKを知りたい」という理由でOHKに関心を持ってくれました。今年もラジオ体操の初日にあたるこの日は何人かのお友達と参加したそうです。

連日の酷暑。熱中症のおそれもあるため日中の運動は原則禁止が呼びかけられましたが、午前6時台の“比較的”気温が低い時間帯にしっかり身体を動かすことが出来たようです。

参加した皆さん、お疲れ様でした。



みんなで一丸となって新型コロナウイルスに負けないよう頑張りましょう！